

## Interventions de l'Union européenne dans les régions en crise (2006)

**Source:** EUROPA. Le portail de l'Union européenne. [EN LIGNE]. [s.l.]: Commission européenne, [13.06.2007]. Disponible sur [http://ec.europa.eu/snapshot2006/crisis/crisis\\_fr.htm](http://ec.europa.eu/snapshot2006/crisis/crisis_fr.htm). Médiathèque centrale de la Commission européenne, Berlaymont 4/363, 200 rue de la Loi B-1049 Bruxelles.

**Copyright:** (c) Traduction CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays. Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/interventions\\_de\\_l\\_union\\_europeenne\\_dans\\_les\\_regions\\_en\\_crise\\_2006-fr-cffd133f-3d31-4f70-b4c1-3588690354co.html](http://www.cvce.eu/obj/interventions_de_l_union_europeenne_dans_les_regions_en_crise_2006-fr-cffd133f-3d31-4f70-b4c1-3588690354co.html)



**Date de dernière mise à jour:** 05/07/2016

## Interventions de l'Union européenne dans les régions en crise (2006)

Dans le contexte d'un développement considérable de son rôle international, l'Union a envoyé des troupes en République démocratique du Congo et dans le Sud du Liban – deux régions à haut risque – en 2006.

Parfois critiquée pour son incapacité à réagir aux situations de crise, l'Union européenne et ses États membres ont envoyé une mission militaire au Congo pour contribuer au maintien de la paix et de la stabilité pendant les élections présidentielles et législatives, les premières en plus de quarante ans. Le détachement de 3 500 hommes a été placé sous commandement allemand. Le premier tour des élections s'est déroulé le 30 juillet, le second à la fin du mois d'octobre.

À la suite des combats qui ont opposé les forces israéliennes et des éléments du Hezbollah au Sud-Liban aux mois de juillet et d'août, plusieurs États membres, la France et l'Italie en tête, ont envoyé 7 500 hommes grossir les rangs de la Force intérimaire des Nations unies au Liban (FINUL).